Le cheval avec Mathis



Samedi après-midi je suis allé avec ma famille au Nelly's Ranch.

On a fait une balade d'une heure : je suis passé d'abord en forêt puis sur la plage.

La monitrice nous a expliqué comment avancer (taper gentiment sur son ventre avec nos pieds qui étaient calés sur des étriers).

Pour diriger le cheval, il faut tirer sur les rênes à gauche ou à



droite : cela oriente le cheval en tirant sur le mors situé dans sa bouche. Pour l'arrêter, il faut se tenir bien droit et tirer sur les rênes.



J'ai surtout aimé aller au trot.

Mathis. M